
３月11日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

江藤 博美 

(市民クラブ) 

〇地域コミュニティ・住民自治支援について 

〇生活交通の充実について 

〇森の保全と林産業の復活支援、博多湾の再生と能古島の島づくり、

自然と共生するコンパクトシティ福岡について 

熊谷 敦子 

(共 産 党) 

〇性的マイノリティについて 

○ヘイトスピーチについて 

○ＪＲ筑肥線と地下鉄乗継割引料金と割引区間の拡大について 

平畑 雅博 

(自 民 党) 

〇市民体育館のあり方について 

〇人工鼻の日常生活用具への指定について 

〇保育行政について ほか 

藤本 顕憲 

(みらい・無) 

〇九大箱崎キャンパス跡地のまちづくりについて 

〇福岡都市圏の今後の鉄道ネットワークのあり方について 

楠 正信 

(公 明 党) 

〇財源としての基金運用について 

〇障がい者優先調達の実績について 

〇自転車の放置防止に関する条例について 

大原弥寿男 

(自 民 党) 

〇「イノシシ対策事業」について 

〇「早良南地域交流センター」について 

〇「災害時における避難所の環境整備」について 

落石 俊則 

(市民クラブ) 

〇児童虐待ゼロに向けて 

川上 陽平 

(自 民 党) 

〇２学期制及び午前中５時間授業の取組みについて 

堤田 寛 

(自 民 党) 

〇妊娠期からの切れ目ない支援について 

〇公民館整備について 

とみなが正博 

(維 新 の 会) 

〇生活保護を受給される高齢者世帯への支援強化について 

 



発言者 質 疑 内 容 

川口 浩 

(無 所 属) 

〇保育行政について 

〇市民病院について 

○ロープウェイ構想について 

新村まさる 

(無 所 属) 

〇身体の不自由な高齢者への投票支援について 

橋田 和義 

(無 所 属) 

〇学校給食を通じた食育の推進について 

※ 午前中２人、午後11人とし、 

午後は２人目、４人目、６人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 

 


